

Change of legal form and company name to Cycleenergy Holding GmbH. 2012. TRE&#207;S becomes main owner of Cycleenergy Biomass Power AG . 2012; 2011 . Expansion of pellet production capacity to 50 kt at the Gaishorn site (quality: ENplus A1) 2009. Acquisition of the Gaishorn plant . 2009; 2007 . Acquisition of the Aschach plant. 2007.

Cycleenergy currently operates four biomass power plants and four pellet plants in Austria and Germany. The company also develops, finances and builds decentralized, base-load capable energy solutions using biomass, hydropower or geothermal energy in Austria and neighbouring countries. We develop innovative and competitive energy solutions for our partners and ...

„Unsere Zusammenarbeit besteht nun schon seit vielen Jahren und wir sch&#228;tzen die Cycleenergy als fairen und verl&#228;sslichen Kunden sehr. Dadurch war uns m&#246;glich, auch aufgrund der Standortsituation &#228;u&#223;erst herausfordernde Projekte, gemeinsam sehr erfolgreich zu realisieren.“

In early 2020, the Cycleenergy Group acquired the Erndtebr&#252;ck plant in the district of Siegen-Wittgenstein in Germany as well as the employees from German utility Innogy SE, which had taken the strategic decision to exit from this business segment.

Am Standort Gaishorn erzeugen wir zudem bis zu 50.000 t hochwertiger Pellets pro Jahr. Die als Rohstoff ben&#246;tigten S&#228;ge- und Hobelsp&#228;ne f&#252;r die Produktion beziehen wir direkt von S&#228;ge- und Holzverarbeitungsbetrieben aus der Region.

The new pellet plant in Gresten (Cycleenergy Pelletsproduktions GmbH) was built within just 7 months and went into operation in the second quarter of 2017. This was primarily possible because 95% of the project volume was contractually assigned to family-owned businesses, long-term partners and highly reliable companies, most of them located ...

Cycleenergy: Anbieter nachhaltiger Energiel&#246;sungen wird von Management und &#246;sterreichischen Investoren &#252;bernommen. INVEST AG und ILAG erwerben gemeinsam mit dem Managementteam die Cycleenergy Holding GmbH vom ...

Die Cycleenergy Gruppe hat Anfang 2020 den Standort Erndtebr&#252;ck im Kreis Siegen-Wittgenstein sowie die besch&#228;ftigten Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter vom Energiekonzern innogy SE &#252;bernommen, der sich aus strategischen ...

Das neue Pelletwerk Gresten (Cycleenergy Pelletsproduktion GmbH) wurde innerhalb von nur 7 Monaten nach Grundsteinlegung im 2.Quartal 2017 in Betrieb genommen. Dies ist im Wesentlichen darauf

zurückzuführen, dass 95% des Projektvolumens an Familien- und Eigentümerunternehmen vergeben wurden, die ihren Standort im Umkreis von nur ...

The plant, which was built in 2007 and belongs to Cycleenergy Group since 2009, comprises 2 biomass boilers and 2 turbines for the generation of electricity, heat and steam. The main raw materials used are forest wood chips and forest wood waste from the local area.

The Cycleenergy Group has a long-term, stable ownership structure, within which the management holds around 13% of the shares in the company. The owners of the Cycleenergy Group stand for sustainability and the claim to create something special through responsible entrepreneurial action.

Cycleenergy: Anbieter nachhaltiger Energielösungen wird von Management und österreichischen Investoren übernommen. INVEST AG und ILAG erwerben gemeinsam mit dem Managementteam die Cycleenergy Holding GmbH vom familiengestützten Investor Treuhandsgesellschaft. Ein Kollektiv österreichischer Investoren, darunter die INVEST AG, die ILAG ...

Das neue Pelletwerk Aschach (Cycleenergy Pellets Aschach GmbH) wurde innerhalb von nur 9 Monaten nach Grundsteinlegung im 4.Quartal 2022 in Betrieb genommen. Dies ist im Wesentlichen darauf zurückzuführen, dass 95% des Projektvolumens an Familien- und Eigentümerunternehmen vergeben wurden, die ihren Standort im Umkreis von nur ...

Cycleenergy hat sich auf die Entwicklung umfassender und integrierter Ansätze für Wärme- und Stromkonzepte an unseren Standorten wie auch an den Standorten unserer Kunden spezialisiert. Auch das Thema Geothermie, eine weitere Form einer grundlastfähigen erneuerbaren Energie, beschäftigt uns sehr bei Cycleenergy.

Web: <https://solar-system.co.za>

